



## Entrampada reforma al Tribunal Electoral, Morena confía en que salga entre hoy mañana

En la Cámara de Diputados los legisladores de Movimiento Ciudadano advirtieron que hoy se hará el intento de que la reforma al Tribunal Electoral salga por la fuerza. El coordinador Jorge Álvarez Máynez afirmó en su cuenta de Twitter que se ha estado negociando en lo oscuro.

Por su parte Alejandro Moreno expresó que no se trata de una traición a la ciudadanía su apoyo a la reforma y que incluso es mentira que se vaya a afectar las facultades del Tribunal, por el contrario, van a precisar las capacidades y facultades del Tribunal Electoral.

El presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales sostuvo que no hay hora para el inicio del debate en comisiones, pero que espera que salga entre hoy y mañana el proyecto.

[https://drive.google.com/file/d/14XMO3YqoBUO2\\_rH6ZmcVz9AJn0inYJyi/view](https://drive.google.com/file/d/14XMO3YqoBUO2_rH6ZmcVz9AJn0inYJyi/view)